

ABSTRAK

Rida Daryati: “Aplikasi Produk Pembiayaan Dana Talangan Haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut Melalui Akad *Qardh wal Ijarah*”.

Bank Syariah Mandiri KCP Garut sebagai salah satu lembaga keuangan syariah, merupakan solusi pemerintah dalam membangun dan memperkuat posisi perekonomian yang semakin hari, semakin terasa manfaatnya. Untuk selanjutnya, demi menjamin kebaikan manusia (umat islam) di dunia dan di akhirat, maka dalam pelaksanaannya harus sesuai dengan syariat islam. Sehubungan dengan hal tersebut, maka pelaksanaan pembiayaan dana talangan haji yang diselenggarakan oleh Bank Syariah Mandiri pun harus sesuai dengan ketentuan syariah dan fiqh muamalah. Hal ini disebabkan karena manusia hidup untuk mempertanggungjawabkan segala aktivitasnya di dunia, dan pelaksanaan akad yang sesuai dengan ketentuan syariah merupakan manipulasi yang kelak dapat dipertanggungjawabkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji yang diselenggarakan oleh Bank Syariah Mandiri KCP Garut melalui akad *qardh wal ijarah* tersebut, apakah sudah sesuai dengan ketentuan syariah dan fiqh muamalah.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji merupakan wujud dari disiplin ilmu, bukan masalah keyakinan atau tata cara ibadah ritual sebagaimana diduga banyak orang. Aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji melalui akad *qardh wal ijarah* merupakan wujud dari disiplin ilmu yang terdapat pada fiqh muamalah yang kemudian dipraktekkan di lembaga keuangan syariah salah satunya Bank Syariah Mandiri KCP Garut.

Metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah metode studi kasus. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, dan studi kepustakaan. Pengolahan data dilakukan dengan pengumpulan data,



pengidentifikasian, pengklasifikasian, sampai pada penarikan kesimpulan. Dan metode analisa data yang digunakan adalah kualitatif.

Data yang ditemukan menunjukkan bahwa aplikasi produk pembiayaan dana talangan haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut melalui akad *qardh wal ijarah* sudah sesuai dengan ketentuan syariah dan fiqih muamalah. Dengan demikian penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa produk pembiayaan dana talangan haji di Bank Syariah Mandiri KCP Garut pada pelaksanaannya menggunakan akad *qardh wal ijarah*, dimana akad *qardh* digunakan sebagai akad dalam memberikan pembiayaan dana talangan haji kepada nasabah, sedangkan akad *ijarah* digunakan sebagai akad dalam pengurusan pendaftaran haji secara *online* melalui SSKOHAT (Sistem Komputerisasi Haji Terpadu).

